

Kindertheater

06.10.2022 09:54 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Kindertheater



Mit „Nisses großes Abenteuer“ eröffnet das Seifenblasen-Figurentheater am 25. Oktober die städtische Puppentheater-Saison für Kinder ab 4 Jahren

In zwei Vorstellungen – eine um 15 und eine um 17 Uhr – erleben die kleinen Theaterbesucher_innen im Forum der Volkshochschule (VHS) ein besonderes Abenteuer: Blomsterfina ist weg! Der Troll vom Hutawald hat dem armen Bauern und seinen sieben Kindern die einzige Kuh gestohlen. Und niemand traut sich in den Wald, um sie zurückzuholen. Denn im Hutawald hausen nicht nur die Trolle, sondern auch eine Menge anderer eigenartiger Gestalten, wie etwa die geheimnisvolle Waldfrau, der geschwätzige Vogel oder Nalle, der König des Waldes. Alle haben „Wichtigeres“ zu tun. Nur einer nicht: Nisse, das mutigste der Bauernkinder. Heimlich macht er sich auf den Weg und erlebt sein erstes großes Abenteuer...

Die Spieldauer beträgt circa 50 Minuten. Karten gibt zum Preis von 4 Euro (Kinder) und 5 Euro (Erwachsene) bei der Stadtinfo Dorsten an der Recklinghäuser Straße 20.

Text: Stadt Dorsten

Foto: privat